

NUESTRA HISTORIA

CAPÍTULO 83° - TEMPORADA 2.010/2.011 (II)

"30° ANIVERSARIO DEL CLUB"

En esta temporada logramos, 66 CAMPEONATOS; 35 SUBCAMPEONATOS; 19 TERCEROS Y 4 RÉCORDS regionales.

A nivel nacional 50 actuaciones en CAMPEONATOS DE ESPAÑA con 18 MEDALLAS..

Y a nivel internacional conseguimos 9 INTERNACIONALIDADES con el logro de 3 MEDALLAS.

12 CONCENTRACIONES REGIONALES, NACIONALES Y/O INTERNACIONALES.

20 PARTICIPACIONES EN OTRAS PRUEBAS NACIONALES Y/O INTERNACIONALES.

15 PREMIOS CONSEGUIDOS, 212 TROFEOS Y 120 MEDALLAS ACUMULADAS.

880 ACTUACIONES DE NUESTROS ATLETAS EN 116 PRUEBAS DISTINTAS. TANTO POPULAR, REGIONAL, NACIONAL E INTERNACIONAL. TODO ELLO REFLEJADO EN LAS REVISTAS 88, 89, 90 y 91 QUE EDITAMOS CADA CUATRIMESTRE. Todas ellas se pueden ver en la biblioteca municipal.

Comenzando con los 66 CAMPEONATOS REGIONALES 55 fueron a nivel individual y 11 por equipos. La más laureada fue Melisa Sánchez con 7 en categoría cadete. Le siguió María Alarcón en alevín con 6 títulos. Con 4 se situó el juvenil José A. Martínez. Ya con 3 fueron Manuel Morcillo e Iván García en Alevín; Fernando Vázquez; Irene Vázquez en infantil y Manuel Bermúdez en cadete y Amanda Cano en juvenil. Con 2 títulos Rafael Bermúdez en benjamín; Antonio Camacho en juvenil; Rubén Vázquez en promesa; Miguel A. López en sénior y Gema Montesinos; José García y Pascual Ruiz en veteran@s. Finalmente lograron 1 campeonato regional Alicia Vázquez en infantil; Marta Marín en juvenil; Marina Lucas en junior; Juan Manuel Molina en sénior y I@s veteran@s Antonia Ramírez y José Manuel Sánchez.

Amanda Cano – juvenil - sería la protagonista de los 4 récords regionales batidos esa temporada 2 en 5 km. marcha en pista y otros 2 en 10 km. que también sería absoluto.

En cuanto a las INTERNACIONALIDADES destacar que el 9 de abril de 2011 en el encuentro 9 naciones de marcha en Podebrady Benjamín Sánchez fue 3º en 20 km. marcha y 2º por naciones. José A. Carrillo fue el responsable técnico de la expedición. El 22 de abril estuvimos en la 9ª Copa de Europa de marcha en Olhao – Portugal donde Amanda Cano fue 23ª individual en 10 km. marcha juvenil-junior y 6 por equipos. Miguel A. López 7º individual en 20 km. marcha y junto a Benjamín que finalmente sería BRONCE fueron también SUBCAMPEONES de Europa. De nuevo José A. Carrillo también fue de la partida en el equipo técnico. Entre el 6 y 10 de Julio de 2.011 Amanda Cano participó en el campeonato del mundo juvenil en Lille- Francia en la prueba de 5 km. marcha quedando en 22ª posición y por último en el mundial absoluto

celebrado en Daegu (Corea del Sur) del 27 de agosto al 4 de septiembre Miguel A. López fue 17º en 20 km. marcha. José A. Carrillo también estuvo como entrenador. Otras internacionalidades de esta temporada fueron a cargo del veterano Pascual Ruiz que fue 7º en 800 m.l. en el Europeo de pista cubierta celebrado en Gante – Bélgica del 16 al 20 de marzo de 2.011.y 11º en 800 m.l. en el mundial que tuvo lugar en Sacramento – EEUU. En julio de 2.011. En la próxima revista seguiremos recordando actuaciones de esa temporada.....